

Réunion du 5 juillet 2016

FONTAINES A EAU 4^{ème} et 7^{ème} ETAGE

Les fontaines à eau au 4^{ème} et 7^{ème} étage ne sont toujours pas installées. La Direction peut-elle nous communiquer une date de mise en service. Il y a urgence, nous espérons que celles-ci soient mises en fonction avant la communication annuelle sur le plan canicule !!!

Les plans ne prévoyaient pas l'installation des fontaines à eau, il faut donc faire des travaux pour les 2 étages de la DS2C. Les autres fontaines du bâtiment vont être changées. Pour la DS2C, les évacuations d'eau vont être faites pour permettre l'installation par Sélecta des distributeurs.

Les élus CGT ont réclamés des bonbonnes d'eau pour le 4^e et 7^e étage en attendant que les travaux soient effectués. Cela doit être possible puisque des distributeurs peuvent être branchés. Il est inadmissible qu'en période d'été, ces étages ne bénéficient pas de fontaines à eau, les collègues n'ont pas à payer pour se désaltérer. Encore une boulette avec les plans, décidément après l'entassement des collègues, maintenant ont les assèche !!!

DEMEMAGEMENT CE ET ORGANISATIONS SYNDICALES

Afin de s'organiser pour le déménagement les élus CGT souhaitent savoir si les dates initialement prévues (7 et 8 juillet) seront maintenues.

Les déménageurs viennent le 7/07 au matin et installent tout le 07/07 au soir. Une remise de badges d'accès va être organisée car pour accéder au pallier il en faut un. Des clés de bureau seront aussi distribuées, ainsi qu'un badge pour le parking par organisation syndicale et 3 pour le Comité d'Entreprise.

Nous avons déjà soulevé le peu de clés de bureau prévu (1 par poste de travail) sachant que tout militant doit pouvoir entrer dans la permanence syndicale. A suivre...

TICKETS RESTAURANT

Comment se fait-il que les tickets restaurant ne soient toujours pas distribués aux collègues d'autant que les vacances d'été débutent ? L'accord prévoit qu'ils doivent être remis au plus près de la paie. Nous attendons des explications.

La commande est partie le 27/06 suite à des problèmes informatiques et la livraison a eu lieu le 1^{er}/07.

Décidément, l'informatique qui coûte pourtant très chère à la CEIDF est loin d'être performante !

FIN DE MISSION

Afin d'apaiser le stress des collègues, les élus CGT souhaitent connaître le nombre de personnes dont la mission s'est terminée en juin avec une prolongation (jusqu'à quand ?) idem pour celles de juillet.

Pour nous permettre d'accompagner les collègues, nous souhaitons savoir combien sont retournés sur leur ancien poste ?

Il y a un peu plus d'une soixantaine de missions au siège. Pratiquement toutes ont été reconduites excepté deux. Les deux collègues sont repartis dans leur poste initial.

Les élus CGT s'émeuvent du devenir des deux collègues. Nous espérons qu'ils nous contacteront en cas de problème. Quand aux autres missions, il est évident que les services en ont besoin, il serait temps que la DRH affecte ces collègues pour qu'ils n'aient plus cette épée de Damoclès au-dessus de leur tête.

La délégation CGT



Agnès
KLEIN



Olivier
MARTINEZ



Brigitte
ROCHER